

**Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum
und St. Josephshaus e.V.:**

Abschied vom Vorstandsmitglied Alexander Stahlheber

**Mit großer Dankbarkeit für die Arbeit der
letzten Jahre haben wir uns im September
vom Vorstandsmitglied des Vereins
Alexander Stahlheber verabschiedet, der
beruflich neue Wege geht.**

*Von Constanze Junker
29. Sept. 2025*



Herr Stahlheber hat unseren Jugendhilfeverbund in den letzten vier Jahren mitgeprägt und mitgestaltet. Im September 2021 begann er als Verwaltungsleiter und rund ein Jahr später im Dezember 2022 übernahm er Verantwortung als Vorstand des Vereins und als Geschäftsführer unserer drei Einrichtungen. Herr Stahlheber hat uns als Betriebswirt mit seinem klaren Blick für Strukturen und Prozesse bereichert und unseren Verbund vorangetrieben. Er hat die Neustruktur der Organisation zu einem e.V. als Träger dreier, inzwischen vierer, Einrichtungen begleitet, zwei Verwaltungen zusammengeführt, Klarheit in den Finanzen und Effizienz in der Buchhaltung geschaffen. Ein besonderer Dank gilt Herrn Stahlheber für sein Engagement in der Einführung des Compliance Management Systems und dessen Zertifizierung. Hiermit sind die Prozesse unserer Organisation rechtskonform aufgestellt und für die Zukunft abgesichert sind. Wir danken Herrn Stahlheber sehr für seine Verdienste und wünschen für seine weiteren Wege ganz herzlich alles Gute!